

JOURNÉES MONDIALES DE LA JEUNESSE S'éclater et prier à Lisbonne !

Les Journées Mondiales de la Jeunesse (JMJ) au Portugal approchent à grands pas. Plus de 3.000 Belges y seront présents, dont 200 jeunes du diocèse de Liège. Mais de quoi s'agit-il exactement? Voici un petit aperçu de ce qui nous attend lors de ce rendez-vous mondial.



C'est une véritable immersion dans la richesse et la diversité de la culture portugaise.

Découvrir le sens

Mais les JMJ ne sont pas seulement synonymes de fête et de divertissement. C'est aussi un moment pour réfléchir sur nos vies, nos choix et nos valeurs. Les JMJ offrent un temps de pause, loin des soucis du quotidien, pour se recentrer sur soi-même et sur notre relation avec Dieu et les autres. C'est une occasion de nous poser les bonnes questions, de réfléchir sur notre place dans le monde, de discerner sur notre vocation et d'envisager un avenir plus solidaire et plus juste.

Enfin, les JMJ sont une expérience qui marque une vie entière. Les souvenirs que nous allons créer, les rencontres que nous allons faire et les leçons que nous allons apprendre resteront gravés dans nos mémoires pour toujours. Les JMJ sont un moment de transformation personnelle et collective, une occasion de grandir, de nous ouvrir aux autres et d'élargir nos horizons. Alors, chers lecteurs, préparez-vous à suivre les aventures des jeunes Liégeois lors des JMJ. C'est une aventure qui promet d'être épique. Restez à l'affût, car nous vous rapporterons toutes les histoires incroyables de cette expérience inoubliable. Les Journées Mondiales de la Jeunesse, c'est une véritable tornade de vie et de partage qui emporte tout sur son passage. Alors, que la fête commence et que cette aventure nous fasse vibrer au rythme de la jeunesse, de la foi et de l'ouverture au monde !

✍ Luc MATHUES

Lire également le dossier spécial sur ces JMJ (pages 9 à 12)

Imaginez-vous un rassemblement de jeunes venus des quatre coins du monde qui répondent à l'invitation du pape François, dans une ambiance électrique faite de rires, de musique et de rencontres incroyables. Les JMJ sont bien plus qu'un simple événement religieux, c'est une véritable aventure humaine où les frontières culturelles disparaissent et où l'amitié se tisse entre les peuples.

Durant ces JMJ, nous aurons la chance de participer à des concerts, des activités palpitantes et des soirées mémorables. Ces moments de partage et de célébration transcendent les différences et nous unissent en tant que jeunes du monde entier. Les JMJ sont également une opportunité de découvrir une nouvelle culture. En nous rendant à Lisbonne, nous aurons l'occasion d'explorer cette ville vibrante, de goûter à sa délicieuse gastronomie et de visiter des lieux emblématiques.

POUR MALADES ET PERSONNES ÂGÉES Pèlerinage liégeois à Banneux

Du 15 au 19 septembre, les personnes malades de la région liégeoise, personnes avec un handicap, personnes âgées seules, en famille ou en maison de repos, auront l'occasion de vivre cinq jours à Banneux auprès de la Vierge des Pauvres, entourées de bénévoles adultes et jeunes à leur service. Ce pèlerinage aura lieu à l'Hospitalité de Banneux Notre-Dame (rue de l'Esplanade, 78). Les organisateurs sont encore à la recherche de jeunes ou moins jeunes qui accepteraient de se mettre au service des pèlerins.

Cette année, l'animation spirituelle sera assurée par le chanoine Pierre Hannosset sur le thème: "Marie, conduis-nous à Jésus!" Le prix est de 160 € pour le séjour (en chambre double). Des dépliants et bulletins d'inscription sont disponibles au secrétariat: rue de Herve, 380/42 à 4030 Grivegnée, tél. 04/367.72.39, e-mail info@liegeabanneux.be. On peut aussi consulter le site www.liegeabanneux.be.

Les Liégeois ne sont pas les seuls à vivre un pèlerinage à Banneux dans les mois qui viennent. Voici la liste des autres groupes: Hesbaye I - Huy - Condroz, du 23 au 27 juin (infos: Chantal della Faille - 019/33.24.86); les Germanophones du



30 juin au 4 juillet (infos: Franziska Franzen - 087/55.41.43); Verviers du 6 au 10 juillet (infos: Marie Lennerts - 087/67.81.19) et Hesbaye II du 29 juillet au 2 août (infos: Marie-Thérèse Borret - 0496/84.70.23).

✍ Ralph SCHMEDER

Quoi de neuf?

NEUVAINE Eugénie Joubert

Eugénie Joubert, de la Sainte Famille du Sacré-Coeur, est décédée le 2 juillet 1904 à Liège. Elle repose à Dinant. Béatifiée à Rome par Jean-Paul II le 20 novembre 1994, sa fête est célébrée par l'Eglise le 2 juillet.

Pour préparer la fête de cette année, le site international Hosana propose une neuvaine, intitulée "Prier avec la Bienheureuse Eugénie Joubert". On peut la trouver à l'adresse suivante: <https://hozana.org/t/4Lnq4>.

Cette neuvaine est programmée du 24 juin au 2 juillet.

FÊTE DE LA MUSIQUE Concerts à Liège

Pendant ce weekend de la Fête de la Musique, les églises de la ville de Liège vous invitent à plusieurs concerts :

Le **samedi 24 juin à 16h** en l'église Saint-Denis, la Chorale Jehan le Bel, sous la direction de Dominique Loréa, interprétera des œuvres de J. Brahms, H. L. Hassler, J. Rutter... Le Trio Résonance (flûte, alto et violoncelle) interprétera des œuvres de W.A. Mozart, F. Schubert, A. Piazzola... L'entrée est libre.

Le **samedi 24 juin à 12h** en l'église Sainte-Foy, l'orchestre à cordes de l'ULiège, sous la direction de Loïc Duchêne, interprétera des œuvres de Telemann, Vivaldi, Grieg, Scott Joplin et Bartok.

Plus d'infos sur le site : www.cimi.ulg.ac.be.

Le **samedi 24 juin à 13h30** à la collégiale Saint-Barthélemy, Jean-Christophe Michaliek vous invite à un "Mini blind test au carillon". Et le **dimanche 25 juin**, au même endroit à **16h00**, assistez à un concert gratuit de Jean-Marc Bourgeois (trompette) et de Gauthier Bernard (orgue).

Plus d'infos sur www.st-barthelemy.be ou en téléphonant au 0498/24.92.46.

RCF-LIÈGE Portes ouvertes

Nichée au cœur de l'Espace Prémontrés, la radio chrétienne liégeoise vous invite à venir découvrir ses locaux et rencontrer son équipe le dimanche 25 juin de 14h à 17h, dans le cadre de la Fête de la Musique. La radio séduit depuis presque 20 ans ses nombreux invités qui ont déjà pu faire entendre leur voix à l'antenne du 93.8 FM. RCF Liège, c'est l'histoire d'une radio libre et associative portée par des bénévoles et des professionnels des médias.